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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

13/11/2013

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil  e treze,  às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul,  foi realizada a
reunião Extraordinária  tendo como objetivo  discutir  e  decidir  sobre  a  seguinte  pauta:  1.
Análise do balancete do mês de agosto/2013. Estavam presentes os seguintes membros do
Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira, Valéria Ribeiro Lopes de Assis, Assunciona
Ramona  dos  Santos,  Áurea  Florêncio  da  Silva,  Zilda  Aparecida  Rodrigues  Ramires,
Rozilene  Bertipaglia  Gimenes  Ferreira  e  Acácio  Kóbus  Júnior.  O  Conselheiro  Gilberto
Gonçalves dos Santos está ausente da reunião, pois, participa do 1º Congresso Brasileiro
de RPPS’s, que se realiza em Brasília-DF. O Conselheiro Antônio Marcos Marques justifica a
ausência por motivos de trabalho. A Conselheira Ana Claudia Teixeira justifica a ausência
por motivos de saúde. A Conselheira Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira lembrou que na
última  reunião,  realizada  no  dia  08  de  novembro  passado,  justificou  sua  ausência  por
motivos  de trabalho,  porém,  não constou na ata  da referida  reunião.  Dessa forma,  fica
retificada  a  ata  e  justificada  sua  ausência  por  meio  desta.  Os  presentes  iniciaram  os
trabalhos com a análise do balancete do mês de agosto deste ano, bem como, documentos
relativos ao suprimento de fundos, e, folha de pagamento dos aposentados e pensionistas. A
Conselheira  Assunciona  Ramona dos Santos precisou se retirar  da reunião  por  motivos
pessoais. Da análise constatou-se divergência entre o extrato bancário e o valor lançado à
título de Dedução da Receita de Fundos de Investimento-Renda Fixa referente ao fundo
Daycoval RF IDKA 20 FI. O Diretor Financeiro, Sr. Miqueletti, explicou que a diferença se
deve em razão de o banco ter informado incorretamente o saldo final  de julho e só em
setembro informou o valor correto ao PREVID. Por isso, o ajuste foi realizado no mês de
agosto, tendo em vista que já estava encerrado o balancete de julho. Foi solicitado, então,
que  o  Diretor  Financeiro  apresente  uma Nota  Explicativa  referente  ao  ajuste.  Assim,  o
parecer  referente  ao  balancete  do  mês  de  agosto  deste  ano  será  elaborado  após
apresentação desta Nota Explicativa. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião,
tendo eu,  Marielle  Lopes Coelho,  lavrado a  presente  ata,  que depois  de lida  e  achada
conforme, vai assinada por todos os presentes.
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